

VIERNES 20 DE MAYO DE 1904



BOLETÍN ECLESIAÍSTICO

DEL

OBISPADO DE SALAMANCA

NÚMERO EXTRAORDINARIO

GOBIERNO DE LA DIOCESIS

S. V)

Mañana, sábado, en el tren de las nueve de la mañana, llegará á esta ciudad el cadáver de nuestro amadísimo Prelado, y será depositado, en capilla ardiente, en la parroquia de San Juan de Sahagún.

Inmediatamente que se le instale conforme á las rúbricas, para lo cual se necesitará largo rato, se abrirán las puertas del templo, hasta las ocho de la noche; y lo propio se observará el domingo y lunes.

Harán clamor las campanas de todas las iglesias: 1.º Cuando las de la Catedral anuncien la llegada del tren 2.º A las doce de la mañana, á las cinco de la tarde y á las ocho de la noche, mientras el cadáver esté expuesto. 3.º Durante la conducción del mismo á la Catedral; y 4.º Cuando desde su torre se anuncie el momento del sepelio.